

*Loi anti-inflation*

**M. Johnston:** Où était la Commission de lutte contre l'inflation?

**M. Nystrom:** Comme le dit le député, où était-elle? Où était le ministre des Finances quand John Armstrong, le président de la société Imperial Oil, a fait augmenter son salaire à plus d'un quart de million de dollars? Et comme si ceci n'était pas suffisant, le vice-président exécutif, James G. Livingstone, a fait augmenter le sien à \$145,000 ce qui représente une hausse de \$17,967 ou 14 p. 100.

**Une voix:** Êtes-vous contre le montant ou contre l'argent?

**M. Nystrom:** Je suis contre l'augmentation. Il est intéressant de remarquer qu'il y a un libéral qui ne semble pas comprendre. Il est très injuste que ces cadres de société aient bénéficié d'énormes hausses de salaire alors que des Canadiens très ordinaires ont vu leurs propres hausses réduites.

**M. Knowles (Winnipeg-Nord-Centre):** Les salaires versés au départ étaient déjà trop élevés.

**M. Nystrom:** Si le député du sud de l'Ontario désire que je lui relise la liste, je veux bien. Je suis prêt à le faire pour renforcer ma thèse. Je ne pense pas vraiment que j'en aie le temps, comme j'en étais à Imperial Oil . . .

**Une voix:** Qu'est-ce que vous avez contre les gros traitements?

**M. Nystrom:** Je suis contre. Je ne pense pas que le président d'Imperial Oil vaille \$251,600. Le député pense-t-il réellement que le président de cette société vaut autant? Si c'est le cas, je prie ce député de se lever et de le dire. Je suis certain que ses électeurs seraient intéressés de l'apprendre. Est-il d'avis que cet homme aurait dû recevoir une augmentation de \$17,261 en 1976, malgré son énorme traitement?

Pour en revenir à la dix-huitième société, le directeur général d'Imperial Oil qui s'appelle Donald K. McIvor. Il a obtenu une augmentation de traitement de \$18,013, ce qui représente 16 p. 100. Peut-être que tous ces messieurs sont membres du parti libéral. Son augmentation a porté son traitement de \$112,987 à \$131,000 par an. Cela en dépit des mesures de contrôle. Que se passera-t-il lorsque les contrôles prendront fin?

La dix-neuvième société est la Kaiser Resources Ltd. Le vice-président directeur, Robert McPhail, a reçu une augmentation de \$22,059 ce qui représente 21.4 p. 100. J'aimerais terminer par cette société, si vous me le permettez. Le vice-président, Howard Cadinha . . .

**L'Orateur suppléant (M. Ethier):** A l'ordre. Comme il est 5 heures, la Chambre s'ajourne à 11 heures, le lundi 20 juin 1977.

(A 5 heures, la séance est levée d'office, conformément au Règlement.)